

lunes 22 de abril de 2019

Rotonda de Alfonso X

Un paseo por el Aljarafe a través del Río en La Puebla del Río

En 2006 se inauguraría este conjunto monumental, ubicado en la rotonda de acceso a La Puebla del Río. En el centro se erige una estatua en agradecimiento al Rey Alfonso X, el Sabio, que aparece haciendo entrega a los primeros 200 moradores de las Cartas de Privilegios en las que se recogen la concesión de *La Guardia*, denominación primigenia de la ciudad.



Para completar la información, descarga la Guía Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"